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Alderdikideok, alderdizaleok, arratsalde on.  

Lehenik eta behin, eskerrik asko larunbat arratsalde eder honetan hona tartetxo hau 

gugaz konpartitzera etortzeagatik. Lan egiten jarraitzeko gogotsu eta prest gaude! 

Hemen gaude beste kanpaina batekin, eta berriz ere geure alderdikide eta alderdizaleen 

elkartasun eta babesagaz, horregaitik baita ere, eskerrik asko guztioi! 

Las personas son la esencia de nuestro partido, el foco de nuestras políticas, a quien 

escuchamos con atención, lo bueno y lo no tan bueno; porque así, escuchando a las 

personas, trabajamos por su bienestar, por la prosperidad de Euskadi. Y también lo 

hacemos en Europa. Cuando participamos en el nacimiento de Nuevos Equipos 

Internacionales, organización embrionaria del Movimiento Europeo, las personas 

también eran el foco, la prioridad, aquello por lo que había que trabajar. Tras la horrible 

Guerra Civil y la devastadora Segunda Guerra Mundial se apostó por la Unión en lugar 

de la división. ¡Y ahí estuvo el Partido Nacionalista Vasco!  

Y cómo no recordar aquí a un alavés, a un visionario con los pies en la tierra: Francisco 

Javier de Landaburu. Uno de los principales exponentes de la política europeísta de 

nuestro partido en aquellos duros años. Creo que su figura es un ejemplo de lo que 

somos. Él anticipó en ‘La causa del pueblo vasco’ el modelo federalista que defendemos 

hoy, el modelo que necesita Europa. Euskadi Nazioa Europan! Una Euskadi de la gente 

y para la gente. Social, justa, próspera, diversa, abierta, …que sume en una Unión que 

quiere socios convencidos. Nuestro modelo combina razón y corazón, combina realismo 

y emoción. Ante todo, un modelo humanista, por las personas y para las personas.  

Pertsonen ongizatea zaintzea, lan garrantzitsua da. Are gehiago krisi, pandemia, gerra 

eta horrelako gertaera gogorren aurrean gaudenean. EAJ-PNVn gogor lan egin dugu 

pertsonen alde. Osasun arloan ere bai. Eta Europan, Izaskun Bilbaoren eskutik, baita ere: 

datu Sanitarioen Europako Espazioa sortu dugu eta Europako behatoki bat sustatuko 

dugu arreta sistemetan lankidetza izateko. Guretzat osasuna lehentasun bat da 



Bruselan. Bruselan ere gure osasunaren alde lan egin behar delako. Esparru politiko 

guztietan mugaz gaindiko lankidetza handiagoaren alde, neurri zehatzak hartu ditugu: 

batasunean koordinazioa hobetzeko, etorkizuneko osasun mehatxuei aurre egiteko… 

osasunaren Europa bultzatuko dugu! Iraunkorra, koordinatuagoa eta datuen 

kudeaketan oinarritua. Neurri hauek aurrera ateratzeko lan egin dugu eta osasunean 

hobetzen jarraitzeko lan egiten dugu!  

Lo decía ayer en Santurtzi. Me he marcado tres objetivos para los mítines que tendremos 

a partir de ahora: 

1. Compartir con vosotras y vosotros la importancia de Europa para haceros sentir 

más cerca las políticas que allí se deciden 

2. Compartir logros relacionados con los lugares en los que nos encontramos 

3. Presentar nuestras propuestas de futuro, para que cuando vayáis por la calle y 

escuchéis lo que a la gente le importa, podáis responderles con confianza y 

orgullo que llevaremos y seremos su voz en Europa 

La Europa de la salud es un claro ejemplo de ello, porque tenemos dos semanas para 

hablar de temas concretos. Tenemos propuestas. Tenemos ideas. Tenemos que seguir 

siendo la voz de Euskadi en Bruselas. Y estando hoy en Araba, permitidme que os hable 

del primer sector. Hemos apoyado sistemáticamente a los agricultores y a las 

agricultoras en Europa, les hemos escuchado y hemos trabajado por facilitar las trabas 

con las que se encontraban. Así seguiremos haciéndolo: removiendo obstáculos 

administrativos, simplificando la burocracia; facilitando el acceso a programas 

europeos, y apoyando tecnologías agrícolas avanzadas. ¡El sector primario nos tiene 

para ser su voz en Bruselas!  

Gasteiz es el claro ejemplo de una ciudad europea avanzada. Una ciudad moderna, 

eficiente, sostenible, bien organizada. Y va a seguir por esa senda con el transporte 

eléctrico, la industria 5.0, la logística, la digitalización… Ahí es donde vamos a estar. 

Conectando Gasteiz, Araba, Euskadi, Europa… Y para no perder ni una sola oportunidad, 

necesitamos que la voz de alaveses y alavesas se escuche bien alto en Bruselas. ¡Vuestra 

voz, vuestras preocupaciones y vuestras oportunidades tienen que estar representadas 

en Europa!  

Ekainaren 9an, bozkatu Euzkoa Alderdi Jeltzalea! 

Gora Euskadi askatuta! 


